
Protokoll 

Öffentliche Vorstandssitzung (öVS) 

Mi,02.9.2015, 19.00-22.05 Uhr  

in der UnterKirche St.-Gebhard-, St.-Gebhard-Pl. 12 

Protokollant: Ursula Stocker - erweiterter Vorstand  

Anwesenheit: 7 Personen, davon 3 Vorstände, 2 Berater , 1 Gast.(siehe Teilnehmerliste) 

1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit, TO, Genehmigung Protokoll der letzten VS vom 
1.7.2015  

Die Anwesenden wurden begrüßt, Beschlussfähigkeit festgestellt, das 
Protokoll vom 1.7.15 mit kleinen Änderungen genehmigt 
 

2. Beteiligungen der Bürgergemeinschaft Petershausen  
- am Verein Interessenskreis Stadtplan --Zukunft der ZukunftsWerkStadt KN  

Die BGP ist eingeladen sich an der ZukunftsWerkStadt KN zu weiter zu beteiligen, es 
ist eine Vereinsgründung geplant. Die meisten potentiellen Mitglieder scheinen 
wirtschaftliche Interessen zu haben, die Vorbereitung Umfragen waren gefördert. Nun 
soll in Vereins Hände übergeben werden. Schon vor der Gründung Interesse an 
Vorstandämtern: Schätzle (Bund), Nabu, Messmer(BGP), Architekten, Beraterfirmen: 
Translec….  
Donnerstag 10.9. 17.00Uhr Vorbereitungstreffen Vereins- Gründung, - Satzung. 
BGP mit H. Messmer gut vertreten… 
 

 -  Stolpersteinverlegung am 13.9.2015 in der Tenbrinkstr. 1 für Karl Sieger 
 BGP hat für 120.- Patenschaft übernommen.   Kennenlernen 12.9.2015, Verlegung  
 mit dem Künstler 13.9. 10.45  Uhr. Eine rege Teilnahme ist erwünscht!   
         
 3. Rückblicke auf  
 - Sommergrillfest der BGP in der Tägerwiler Badi am 5.8.2015  
 Das Sommergrillfest der BGP in der Tägerwiler Badi FreundInnen der  
 Tägermooser Pappelallee Initiative fand bei gutem Wetter statt.  Ca 20  
 Teilnehmer,Stadtamman kam nicht, entschuldigt sich später…Dank an H Betz für die  
 Organisation des gravierten Schildes! 
  H Messer hatte hohe Auslagen, und fragt nach Möglichkeit eines Vorschusses aus  
 der Kasse in Zukunft. Wird allg. bejaht. 
 - Verkehrsengpässe in Petershausen – Fahrradbrücke - Sternenplatz  
 Baufortschritt Fahrradbrücke im Plan, Sperrung wegen giftiger Stäube begründet,  
 Notwendige Sperrung wird angezweifelt, weil teilweise niemand, teilw. nur 3  
 Arbeiter, Staubbelastung der Umwelt gewaltig, Kaum gefiltert, Arbeiter meist ohne 
  Masken! 
 - Umfrage der Stadt zum Petershauser Bahnhof und Umgebung  

Uns von der Stadt zugestellt, Fragebogen hat Mi beim Grillen verteilt, einen selbst 

abgegeben, Termin abgelaufen Me will trotzdem nochmals verteilen. 

 4. Stand der Projekte, Berichte  
 -  historische Fotoausstellung, Materialien, Text, Autoren wie geht es weiter?  
 Me –Mi waren bei Prof. Dr. Jürgen Klöckler. Er erwartet vorab Info und Einsicht in  
 Bilder und Texte.ca 25 Laufmeter stehen zur Verfügung, dazwischen Fenster uäm.  
 Aufhängung  nur durch Schienen an der Decke, Einsätze (wenige da!) dort und  
 Fäden. Da sich Frau Göttlich kurzfristig –vor Termin mit K. – zurückgezogen  hat und  
 nicht mitkommen 
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  konnte, wurde entschieden, die Ausstellung auf ca Februar 2016 zu verschieben. 
  
 -  Telekomwiese  
 Soll ansprechender und gemütlicher werden! Me sprach mit H Wichmann, Vorschlag 
  Herrn Schmitz einladen zur Diskussion. Davor Sammlung  von Ideen mit  
 Fragebogen an Anwohner usw.… 
 
 5. zu bearbeitende offene Projekte, Stand, weiteres Vorgehen, wer, wann, was? 
 - Torhaus  
 Entscheid des Gemeinderats am 23.7.2015 zu verkaufen, müssen Protokoll  
 einsehen, (Me besorgt) wegen Forderung nach Einhaltung der Vorschläge des  
 Gestaltungsbeirates im Kaufvertrag zu  fixieren, sonst wie Kompetenzzentrum  
 möglich…. 
 -  Projektgruppe Bürgerbeteiligung  
 nachdem die Sitzungen der PG (letzte 24.3.)immer wieder verschoben wurden, nun  
 Einladung mit OB erst  am 28.7. Begründung: Abstimmungsbedarf in der Verwaltung. 
 Versucht die Arbeitsgruppe mit neuem Diagramm zu überfahren, nur noch  
 Vorschlagsrecht einer BT durch die Verwaltung, ev. anders nach Evaluation in ein  
 paar Jahren! Sein Problem  ggf. einseitige Bevorzugung einer Gruppe  
 Bürgergemeinschaften“ Sein Vorschlag in ca 9 Monaten weiterarbeiten nach  
 Probelauf. Plenum ist dagegen- auch gegen die Einschränkung es Vorschlagsrechtes  
 und schlägt vor dies dem Gemeinderat zum Entscheid vorzulegen. Im Protokoll steht  
 davon jedoch nichts!!! Abstimmung (MI) mit H Gebauer BGSTAAD, wie  Vorgehen  
 gegen unvollständiges Protokoll. 
 Nächste Sitzung beschlossen auf  30.10.2016 
  
 -  Präventionsrat  
 der Präventionsrat hat eine Handlungsempfehlungsliste (Prot. vom 15.4.) an den OB  
 gesandt, dieser geantwortet (22.6.): “dass die Handlungsempfehlungen, welche die 
  Zustimmung der Verwaltung finden und ohne größeren Kostenaufwand realisiert  
 werden können, baldmöglichst umgesetzt werden“. In der Sitzung vom 8.7. wurde der  
 Stand der jeweiligen Empfehlungen angefragt, es konnte noch keine Antwort  
 gegeben werden. Eine Projektstandsliste und Prioritätenliste wurde angefordert,  
 bislang keine Antworten! Einziger sichtbarer Erfolg: doppelt angekettete Mülltonnen  
 wurden zusätzlich installiert.  
 Herr Dr. Hamann LINK zieht sich zurück wegen keinerlei Wirkung! 
  
 - Begehung der Vororte wg. Standorte für Flüchtlinge 
 Egg geplant 50 Flüchtlinge nun 80. Bewohner Widerstand. Obwohl fast nur in  
 Petershausen untergebracht wird, kaum Widerstand hier! 
 Kontroverse Diskussion über den ev. Einsatz und Unterstützung der BGP in sozialen  
 Belangen der Flüchtlinge. Ängste in Max  Strohmeyer Strasse. Haben uns zwar für  
 die Unterbringung in Petershausen engagiert, drängen aber darauf, auch andere 
  Ortsteile gleichermaßen zu beteiligen, wie von der Verwaltung zugesichert! 
  
 6. Termine, Planung: wer macht was, wie … 
 • offizielle Übergabe der Baumstamm-Sitzbank im Herosé Park steht aus. 
 .Vorher Bezahlt?? 
  
 • Aktualität der Homepage Beiträge: 
  lässt stark zu wünschen übrig! Wie ändern?? Termin mit H Diegruber!! 
  
 • Nächste öffentliche VS am Mi 7.10.2015 am 19.00 Uhr  

 

 Mi18.9.15 
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